



第 209 回 例 会 1963.7.30 (火) 快晴

例 会 場 鶴岡市一日市町 ひ さ ご や (707番)

事 務 所 鶴岡市馬場町十日町口 商工会議所内 (1563番)

次 回 例 会 予 定

8月6日(火) 卓 話 大山合併について 足達市長  
 8月13日(火) 卓 話 月山について 草刈三郎氏

○出席報告

本 日 会 員 数 45名 欠 五十嵐(三)君、吉村君  
 の 出 席 数 38名 席 三井(賢)君、菅原君  
 の 出 席 者 五十嵐(伊)君、津田君  
 席 出 席 率 85.42% 者 石井君

前 回 前 回 出 席 率 77.18% メ 安藤君  
 の 修 正 出 席 数 38名 クア 広瀬君 (東京西北 R.C.)  
 の 出 席 者 ツ 阿部君 (天童 R.C.)  
 席 修 正 出 席 率 85.42% ブ 大野君 (酒田 R.C.)

○司 会 池 内 会 長

○ソ ン グ 奉仕の理想 リーダー 広瀬君

○ビ ジ タ ー

地 主 正 己 君 (新庄 R.C.)  
 武 田 健 君 (山形西 R.C.)  
 佐 藤 吉 三 君 (酒田 R.C.)  
 原 田 孝 一 君 (山形 R.C.)

○連絡並びに幹事報告

○ガバナー公式訪問の延期について

8月5日・6日に予定された公式訪問はガバナーの御都合により9月2日・3日に変更となりました。準備のためのクラブアツゼンブリーは予定の通り7月26日理事並びに各委員長が集まり、小花君からガバナーの立場で司会して頂き、誠に有意義な協議を行なうことが出来ました。公式訪問には未だ1ヶ月の余裕がありますので、各委員会の任務について一層の勉強をお願い致します。

○卓 話 全国高校野球県大会を顧みて

山形新聞総務局長・県大会審判長

山形西 R.C 武田 健 氏

県大会が鶴岡、酒田両市で開催され一昨日の決勝戦で日大山形高校が圧倒的な強さを示して甲子園出場権を獲得したわけであります。今回は第45回大会なので奥羽予選を行わず、直に本県から代表を送ることが出来ます。

私は昭和6年から野球に関係して参りましたが、日大山形は今までにない最強チームとしますので、過去の代表は何時も一回戦で破れ去つたのですが今回は甲子園に行つても相当な成績を上げるものと考えて居ります。

では何故日大山形高校がそんなに強くなつたのかと云いますと、学校当局が県立高校に対する生徒のコンプレックスを打破しようと考えスポーツで名を挙げ、生徒に誇りと自覚を持たせようとした方針から、選手に鍛錬に坐禅を行なつたりし、冬季はゴム長をはいて学校から蔵王温泉まで駄足をさせ、絶対に落伍しないように鍛え上げるような昔のスパルタ式教育を強要し

たからであります。従つて各選手の体力はズバ抜けて強大となり、名門校に対戦しても引け目を持たず堂々と闘うことが出来たのであります。

今大会を顧みて特徴とされることは、出場の各校チームが極端に見劣りするものが無くなり、下位チームの向上が見られすべての学校のレベルが上昇していることであります。これは今日から聞かれる県下中学校野球大会で見られるように、中学校野球が技術的にも精神的にも非常に向上して来たことも原因と思われま

す。いさゝか手前味噌になりますが、山新の採用試験の際には私は「合宿生活の経験の有無」を質問し、その諾否を採用条件の大きな資料として居ります。合宿生活をやつた者は協同生活に馴れているし、種々な意見があつても定まつた事に対してはこれに従つて直進することを知っていますので大変望ましい。

各位におかれてもスポーツマンを大いに採用して頂くようお願い致します。

## 釣 り 天 国

暑い真夏も過ぎると、もう秋です。磯一杯に家族連れや子供や御婦人、年寄りののはまで釣竿をまるで林のように隙間なく並べて、駿子や黒子等を釣る風景があつちこつちでみられます。

現代の釣りは生活の糧となりました。釣り師のような醍醐味に徹底する所までいかになくとも、静かな日の磯の入淵で澄みきつた大空に浮かぶ白雲が水面に映つて動くだけの無心の世界に混つてビクリと来る竿先に心を集中する。健康的な釣りの楽しみは一つの解放感を与えてくれます。

今日此の頃では、自動車でも汽車の中でも会う顔ぶれも良く見なれたなじみのレギュラーの顔で、皆一応の釣り師たちである。このクラブの中にも相当のベテランがおります。中でも某氏の如きは、一目でも海をながめなけりや気がすまないという方もあります……。こういう人こそ医師の診断を受けるならば病膏盲型とカルテに書かれることでしょう。

嬢を質に入れても釣りをしたいいわば金峯園に部屋を予約して居りますと看板を背負つた様な筋金入りでこういう連中は寄ると集まるとすぐ釣り話に時のたつのも忘れて口中泡にして話に花を咲かせるものです。その身振り手振りも、どうして板についたものです。数十年前の同じ事を何回も何回もきかされ、あたかも今年の事の様

に話に力がこもつてきます。然し罪のない自慢話であり考えてみると同じ話を何十回となくしゃべつても面白く過ごされるとすると、釣りは何とまあ、安上りの娯楽であり、スポーツであります。

これが今では、生活設計の必須要件となり一日の騒音と緊張から、ゆつくりと大自然にとけこんで釣りを楽しむことは何ともいえないものです。

## ○幹事報告

○会報到着 仙台東、酒田各R・C

○1962年度国際ロータリー第358区年次大会報告書を千葉R・Cより送付された。

○暑中見舞 村上、古川、勿来各R・C

○例会場及び日時変更

・酒田R・C 7月31日の例会は8月3日に変更  
会場不変

8月7日の例会は午後7時より相馬屋にて開催

・本荘R・C 8月2日の例会は午後6時より猪股陽三氏宅庭園にて開く。

雨天の場合は村岡旅館

○例会場変更

北条R・C 8月3日より会場を次に変更する。  
兵庫県加西郡北条町東南

加西郡農協センター内

○仮クラブ設立

調布仮R・C 例会日 毎週月曜日 12.30~13.30

例会場並びに事務所

埼玉銀行調布支店ホール

調布市上布町73 TEL (04229) 6141

## ○ニコニコ箱

田中正臣君 御多忙につき遅刻

新徳光一郎君 由良鑑光「なぎさ」完成

荘司繁太郎君 柏戸関の全快を祝つて

## ○本日の献立

盛合せ (カキフライ、スパゲツテシチュー、ハム)

吸物 (甘鯛、茗荷)

茄子漬